

*Adieu lieber Schatz, hab vielen Dank
für die vielen gemeinsamen schönen Jahre.
In Gedanken begleite ich Dich auf Deiner letzten Reise.
Ich vermisse Dich so sehr.*

Deine Romy

Tieftraurig nehmen wir Abschied von unserem herzensguten, liebevollen Schätzu und Daddy, meinem lieben Schwiegervater, unserem guten Schwager (Mändeli), Onkel, Götti und Freund

Hermann Hayoz

6. Juli 1936 bis 30. Mai 2015

Nach einer schweren Hirnblutung und einem beschwerlichen Leidensweg während den letzten dreizehn Monaten durfte er im Kreise seiner Lieben friedlich einschlafen.

Dem ganzen Ärzte- und Pflege-Team vom Burgerspittel im Viererfeld danken wir herzlich für die einfühlsame, gute Pflege im letzten halben Jahr.

Wir behalten Dich im Herzen:
Rosmarie Hayoz-Robert
Pascal und Katrin Hayoz-Fischer
Edith und Peter Raschke-Robert
Marianne und Hans Rothenbühler-Robert
Barbara De Luca-Raschke
Silvia Dietrich-Probst
Verwandte, Freunde und Bekannte

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 9. Juni 2015, um 14 Uhr in der kleinen Kapelle des Krematoriums, Weyermannsstrasse 1, im Bremgartenfriedhof Bern statt.

Auf Wunsch von Hermann begleiten wir ihn zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Familienkreis zu seinem letzten Ruheplatz.

Anstelle von Blumen gedenke man dem Antoniushaus Solothurn, Postkonto: 45-676-1 oder IBAN: CH73 0900 0000 4500 0676 1, mit Vermerk: Hermann Hayoz.